



## Nota de prensa

### **Faunia y SEPRONA se unen por una Navidad responsable en el cuidado de mascotas y especies exóticas**

Los días 14 y 15 de diciembre, el Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil ofrecerá, a las 12.45 h., en el Foro Mágico de Faunia una jornada de sensibilización con recomendaciones sobre la tenencia y cuidado de animales estas fiestas.

Otras especies protagonistas de la Navidad en Faunia son el pollo de pingüino rey o los nuevos burritos llegados a La Granja.

**Madrid, 12 de diciembre.** Faunia se prepara para dar la bienvenida a la Navidad con una jornada especial sobre la tenencia responsable de mascotas y especies exóticas, los días 14 y 15 de diciembre, de 12:30 a 14:00 horas.

El Foro Mágico de Faunia acogerá, a las **12:45 horas**, antes de la actividad educativa de aves esta **acción de sensibilización a cargo del SEPRONA** (el Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil), en la que se hará reflexionar sobre la importancia de cuidar a nuestra biodiversidad y que los animales no sean abandonados tras las fiestas.

Los expertos de la Guardia Civil compartirán **recomendaciones clave para estas fechas**, donde los animales, a menudo, se convierten en presentes impulsivos que terminan en abandono. Además, se abordarán los riesgos asociados a la tenencia ilegal de especies exóticas y los peligros que generan, tanto para los propietarios como para los ecosistemas.

Por su parte, Faunia ofrece una oportunidad excelente estas navidades a familias y grupos para aprender sobre la responsabilidad que implican estas especies a través de la experiencia en [Escuela de reptiles en el pabellón Veneno](#), donde trabaja un equipo de herpetólogos que son clave en diversas actuaciones prestando su colaboración en situaciones críticas por mordeduras de serpientes en entornos privados. En actuaciones como estas, el SEPRONA ha recordado que la normativa vigente prohíbe la importación de animales exóticos peligrosos sin licencia.

A través de estas iniciativas, el parque busca sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de proteger nuestro entorno natural y fomentar un comportamiento responsable hacia los animales. Un viaje navideño que combina diversión y educación en el que aprender sobre la tenencia responsable de animales.

#### **Protagonistas navideños en Faunia**

Las familias también tendrán ocasión de vivir la magia de la Navidad a través de otros protagonistas del parque como un tierno **pollo de pingüino rey** que se integrará en el Ecosistema Polar estas fiestas, tras haber sido criado en la clínica veterinaria de Faunia. Una **cría de tití de Geoffroy**, que evoluciona junto a su madre en el hábitat de la Jungla o los **nuevos burritos** que llenan de alegría uno de los espacios más entrañables del parque, la pequeña granja.

Además, Faunia ofrece [campamentos de Navidad](#), del 23 al 31 de diciembre y del 2 al 7 de enero (excepto fines de semana y festivos), donde los más pequeños podrán disfrutar de actividades educativas y lúdicas rodeados de pingüinos, manatíes, saimiris y cocodrilos, entre otros.

### **Acerca de Faunia**

Faunia es un parque zoológico que cuenta con más de 1200 animales de 152 especies que habitan en 4 ecosistemas y 15 áreas temáticas adaptadas. Actualmente, participa en 32 programas de conservación y cría de especies amenazadas como el tití león dorado o el dragón de Komodo. En su labor de conservación, investigación y educación, a lo largo de todo el año, se desarrollan actividades educativas encaminadas a la concienciación, el cuidado del medio ambiente y el respeto del reino animal.